

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Pada perancangan media informasi ini berupa buku fotografi yang berisi mengenai *street fashion* tahun 2020 di kota Bandung dengan disertai teks untuk penjelasan pada samping foto. Buku fotografi ini ini bertujuan untuk memberikan referensi dan pengetahuan mengenai *street fashion* tahun 2020 di kota Bandung. Saat pengerjaan perancangan ini ditemui beberapa kesulitan diantaranya pada saat pengerjaan proses fotografi bersamaan dengan adanya ketentuan pemerintah mengenai WFH dan PPKM sehingga membuat hasil fotografi ini menjadi kurang maksimal dikarenakan objek fotografi ini yang mana anak muda menjadi cukup jarang ditemui, karena aktivitas khalayak pun lebih banyak di rumah saja. Dengan demikian proses perancangan ini mendapatkan objek foto dari anak muda yang ada di sekitar Braga, karena di lokasi ini setidaknya masih terdapat banyak anak muda yang lewat baik sekedar foto-foto atau pun berkumpul. Namun dengan kehadiran para anak muda ini pun sudah cukup merepresentasikan *street fashion* tahun 2020 di kota Bandung ini.

V.2. Saran

Pada perancangan informasi *street fashion* tahun 2020 di kota Bandung melalui buku fotografi, perancang menyadari bahwa proses dari perancangan ini belum dapat dikatakan sebagai kriteria yang baik. Perancang hanya mendapatkan objek fotografi ini dengan jumlah yang sedikit, dan membahas *street fashion* tentunya akan sangat luas dan beragam jenisnya. Sehingga perlu adanya perancangan selanjutnya yang dapat membahas *street fashion* di tahun berikutnya dengan objek foto yang lebih beragam. Perancang pun menyarankan pada perancang selanjutnya agar saat melakukan pengambilan foto dapat lebih banyak mendapatkan objek foto agar isi buku menjadi lebih menarik, serta saat pengambilan foto diusahakan terdapat sebuah aktivitas dari objek agar lebih terkesan natural. Dengan demikian perancangan informasi *street fashion* tahun 2020 melalui buku fotografi ini akan dapat menyajikan berbagai jenis *street fashion* yang lebih beragam dan juga menarik dilihat bahkan dijadikan referensi oleh khalayak sasaran.